



Nouvelles de l'île d'Oleron

publié le 13/04/2011 - mis à jour le 31/01/2012

Descriptif :

Des nouvelles en provenance de nos élèves et des enseignants à Oléron...

Les élèves racontent :

- ▶ **Emeline, Mélodie, Luisa, Charlotte** : la montée des marches du phare était très fatigante, mais une fois arrivés en haut la vue est une très bonne récompense. Marcher sur les rochers est très amusant mais parfois on prend l'eau. Qu'est-ce qu'on a rigolé en essayant d'attraper des crabes.
- ▶ **Katy, Daisy, Emeline, Solène, Rachel** : ce premier jour, le temps n'était pas de la partie, mais peu importe, la vue de la marée était éblouissante. Le phare avait une vue imprenable. En gros, journée so good.
- ▶ **FX, Maxime, Sébastien, Riomain** : cette journée était bien réussie. On a bien aimé le phare puis le musée. L'après-midi était génial, on a vraiment bien rigolé sur les rochers ainsi que le foot sur la plage.
- ▶ **Gilles, Samuel, Alastaire, JC, Enguerrand** : nous avons tous aimé cette première journée. Vivement demain pour la pêche à pieds.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.